

【教育目標】
えがおいっぱい
かけ声いっぱい
やる気いっぱい

みんなのひろば

平成30年(2018)6月1日(金) NO 3
東近江市立八日市北小学校
(〒527-0006)
東近江市建部日吉町468
Tel:22-0297 Fax:24-0820

☆☆えがおいっぱい！思い出いっぱい！の修学旅行 ☆☆☆

5月は、行事がたくさんありました。たてわり遠足（残念ながら、雨で校内での活動でした。）では、上級生がリードして全校の子どもたちが、楽しく過ごすことができました。5年生では、泥にまみれて、田んぼでの田植え体験をしました。秋の稲刈りが楽しみです。

6年生の修学旅行では、大仏の鼻の穴（柱）をくぐり抜けて大仏の大きさや、公園を歩いて調べることで、1,300年前の奈良の都を体全体で感じることができました。2日目の「キッズニア」では、多くの仕事体験にチャレンジしてきました。初めてで、ドキドキだった子どもたちもいました。次第に慣れてきて、次々と物作り体験に挑戦したり、稼いだお金を銀行に貯金したりと時間いっぱいまで活動していました。楽しみながら、主体的にたくましく行動する姿がたいへん輝いていました。



本日は、「ミュージックフェスティバル」。保護者の方の声援を受けて、どの学年も心一つにして、一生懸命練習してきた成果を発表してくれました。

ご多用の中、熱心にご覧いただいたのご支援、本当にありがとうございました。

お子さんの心は安定していますか？「見守り」と「安心感」

新学期から2か月たって、安定しているように見える子どもたちでも、実は心にゆとりがなく、ぎりぎりのところで頑張っている子どももいるのではないのでしょうか。

子どもたち一人ひとりが友だちのことや担任との関係、自分自身のことをどのように感じているかがポイントになります。家でも、家族に気を遣い、自分を抑えている場合があります。“家はほっとくつろげる場所”“学校は楽しく安心して過ごせる場所”でありたいと思います。子どもが成長していくためには、困難な課題に挑戦したり、小さいトラブルを乗り越えたりすることが必要です。結果ではなく、やろうとした意欲を認めることや、子どもを見守ることが大切です。「自分のことをしっかり見てくれる」と感じると子どもは安心します。そして、安心感は自ら成長する力につながっていきます。

「ジョイトレスタート！」

5月から毎週水曜日の中休みに、全校児童が運動場や体育館等に分かれて、学級・学年で体力づくりに取り組んでいます。楽しみながら、体力向上や仲間づくりをめざします！

読書週間「琵琶湖一周に挑戦！」

読書は、「心の栄養」というくらい、知識が豊富になり思考力も向上します。読書週間が明日で終わります。琵琶湖一周できると、手製のすてきなプレゼントがもらえます。これを機会に、たくさん本を読んで、本好き、読書好きになってほしいと思います。

図書ボランティアさん
による読み聞かせ



6月行事予定

2018.6.1 現在

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	金	ミュージックフェスティバル	16	土	*****
2	土	*****	17	日	*****
3	日	*****	18	月	クラブ活動
4	月	委員会活動 体重測定(低学年)	19	火	教育相談日
5	火	プール掃除 体重測定(中学年)	20	水	学年下校(13:15) 特別支援学級交流会
6	水	集団下校 体重測定(高学年)	21	木	5年校外学習 歯科検診3・4年
7	木	4年校外学習 2年親子活動③④	22	金	たてわり遊び
8	金		23	土	保健体育部親子イベント(AM)
9	土	*****	24	日	*****
10	日	*****	25	月	委員会活動
11	月	全校集会 水泳開始 クラブ活動	26	火	
12	火		27	水	集団下校
13	水		28	木	歯科検診5・6年 4年やまのこ学習
14	木	歯科検診1・2年	29	金	3年親子活動
15	金		30	土	*****

4日～22日 教育相談

19日～21日 PTA 地区懇談会

4日～15日 ありがとう週間

北小 Photo News



4年校外学習



1年防犯教室



5年たんぼの学校



2年学校探検



6年修学旅行



3年校区探検